



Sortie de la CAN 2021 par la petite porte, l'Algérie continue de crier au scandale sur tous les toits accusant entre autres, le pays hôte, le Cameroun, d'avoir manigancé pour l'empêcher de défendre son titre dans les meilleures conditions. Pour Brahim Arafat Mezouar par exemple, le pays de Samuel Eto'o est un habitué des usages illicites dans le football.

Intervenant en arabe sur la chaîne TV «El Haddef», l'ancien milieu de terrain des Fennecs d'Algérie, Brahim Arafat Mezouar n'est pas allé du dos de la cuiller pour dire tout le mal qu'il pense du Cameroun. Il a présenté le pays des Lions Indomptables comme **«l'empire de la tricherie dans le football africain»**. Pour lui, **«le Cameroun a toujours utilisé des moyens peu licites pour remporter des titres continentaux»**.

«Par le passé, il a profité du soutien d'Issa Hayatou (ancien président de la CAF) dans les coulisses.. Aujourd'hui il veut remporter cette 33e édition de la CAN par tous les moyens, l'histoire des tests COVID toujours négatifs chez les Lions Indomptables en est la parfaite illustration», a-t-il poursuivi.

Sortie de la CAN 2021 par la petite porte, l'Algérie continue de crier au scandale sur tous les toits accusant entre autres, le pays hôte, le Cameroun, d'avoir manigancé pour l'empêcher de défendre son titre dans les meilleures conditions.

Cette intervention intervient après l'élimination de l'Algérie de la CAN 2021 au premier tour.

Contrattaque de Samuel Eto'o

Des accusations jugées calomnieuses qui révoltent les Camerounais dont Samuel Eto'o, depuis deux semaines. Réagissant sur Canal+ Sport, le président de la Fédération camerounaise de Football a recadré les détracteurs de son pays. « **La tricherie ne fait pas partie de l'ADN des camerounais** », a-t-il réagi. Réagissant la semaine dernière sur les antennes de Radio Balafon, au sujet de la question de trafic des tests qui accable son pays, Samuel Eto'o a fait savoir qu'aucun problème ne devrait avoir lieu parce que le Cameroun n'est pas celui qui fait tests. « *Il y'a eu une mauvaise information véhiculée par certains d'entre nous. Je réitère le Cameroun n'a pas la main mise sur l'agence qui fait les tests. Si vous avez des doutes, adressez-vous à la Caf, à la Caf et à la Caf* », avait-il scandé.

Cette déclaration provocatrice de cet ancien international algérien survient à quelques semaines seulement de la double opposition entre l'Algérie et le Cameroun, entrant dans le cadre des barrages mondialistes. A défaut de faire son autocritique, le champion en titre ne se lasse pas de faire monter la tension, ce qui risque de lui jouer encore des mauvais tours dans les barrages mondialistes.